
Zwischenbericht zur Anfrage Nr. 1709/2019 der AfD-Stadtratsfraktion betreffend 
Zentralklärwerk Mainz (AfD) 
 
 
Da die Fragestellung zu umfangreich ist, kann eine fristgerechte Beantwortung nicht er-
folgen. 
 
Die Beantwortung erfolgt für die nächste Stadtrats Sitzung. 
 
 
Mainz, 19.11.2019 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 


